

DE: SECCIÓN SINDICAL DE ELA

A: COMITÉ DE EMPRESA

La Sección Sindical de ELA coincidimos con lo expresado por el delegado de UGT en la Asamblea informativa del pasado 10 de enero “tomamos nota, parece que estos dos puntos no gustan”, haciendo referencia al descuento de complementos y la movilidad de puestos de trabajo.

El jueves 12 de enero propusimos al Comité de Empresa no aceptar la propuesta de Dirección sobre estos dos puntos.

El Comité de Empresa rechazó nuestra propuesta.

A día de hoy sigue sin rechazar la propuesta de Dirección.

Es por ello que proponemos al Comité de Empresa la convocatoria de una Asamblea General la semana que viene para someter a votación, mediante voto personal y secreto, la aprobación o rechazo al descuento de complementos y la movilidad de puestos de trabajo.



Amurrio, a 24 de enero de 2023